

brain-SCC

Erneute Zertifizierung

[19.7.2011] Das Qualitätsmanagement der Firma brain-SCC hat das erste Überwachungsaudit durch den TÜV Rheinland erfolgreich durchlaufen.

Beim ersten Überwachungsaudit hat der TÜV Rheinland dem Qualitätsmanagement der Firma brain-SCC die Zertifizierung nach ISO 9001:2008 bestätigt. Dabei konnten sich die Bereiche Entwicklung, Vertrieb, Betrieb, Support sowie IT-Consulting und Medienberatung in der Überprüfung behaupten, so brain-SCC. Das systematische Qualitätsmanagement werde sowohl von der Unternehmensleitung als auch von allen Mitarbeitern des Teams konsequent umgesetzt. (cs)

<http://www.brain-scc.de>

<http://www.tuv.com/de>

Stichwörter: brain-SCC, Qualitätsmanagement, Zertifikat

Quelle: www.kommune21.de